

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 26 de junio de 2023

Un fin de semana para recordar

-La Comunitat Valenciana lidera el medallero del Campeonato de España sub16 y Luna Arnás y Anthony Yunier Pérez logran dos títulos y un récord nacional cada uno

El atletismo valenciano dominó el medallero en el Campeonato de España sub16 que se celebró en la Nucia el pasado fin de semana. Los atletas de la Comunitat totalizaron 18 medallas: ocho de oro, siete de plata y tres de bronce. Los más destacados fueron la valenciana Luna Arnás y el castellonense Anthony Yunier Pérez, dobles campeones y autores de un nuevo récord de España sub16.

La atleta del Valencia CA, que lleva desde la pista cubierta encadenando un récord de España tras otro en diferentes pruebas, se apropió de la plusmarca nacional sub16 de los 100 metros al correr en 11.86 (+1.2). Arnás superó el anterior récord, que lo tenía Itsaso Madariaga desde hace un año con un tiempo de 11.97. Además de la medalla de oro en los 100 metros, dos horas antes, la pupila de Niurka Montalvo se proclamó campeona de España de longitud con un salto de 6,15 (+2.2). Luna Arnás estuvo secundada por una atleta castellonense, Ana Minzala (Playas), en la final de longitud gracias a un mejor salto de 5,63.



Anthony Yunier Pérez hizo algo parecido: dos títulos y un récord nacional sub16. El atleta del Playas de Castellón vivió un domingo frenético. A las 11.05 batió el récord de España de los 100 metros vallas al correr las semifinales en 13.23 con viento en contra (-1.8); a las 12.35 realizó el salto de 7,31 (+2.3) que le dio el triunfo en la final de longitud, y con el tiempo justo para cambiarse las zapatillas y ponerse en los tacos de salida, a las 12.40 venció en la final de los 100 metros vallas con un tiempo notable, 13.39, pese al vendaval en contra (-3.1).

La final de las vallas altas encumbró al grupo de entrenamiento de Carlos Escrig. Tres de sus atletas coparon el podio: Pérez se llevó el oro, Marcos Bautista, la plata y Julio Pons, el bronce. Tres atletas de Castellón que arrasaron en una misma prueba.

Otra disciplina en la que brillaron los atletas de la Comunitat fue el martillo. En hombres, Javier Payá (Colivenc) se llevó el título con un lanzamiento de 56,13 y Andrei Mircea (Elche Decatlón) fue segundo con 52,86. En la final femenina, Alexandra Draghici (Els Sitges) se adjudicó la medalla de plata con un lanzamiento de 48,58. Tras ella, tercera, acabó Adriana Fabregat (Playas de Castellón) con 44,55.

Otros de los atletas valencianos que triunfaron en La Nucia fueron Julia Nortes (Petrer Capet), vencedora en los 600 metros con un tiempo de 1:36.20, y Xavi Cabanilles, el triatleta del Safor Teika que barrió en la final de los 3.000 con un nuevo récord de los campeonatos (8:40.97). Cabanilles está en un gran momento de forma: hace unas semanas, en mayo, batió el récord de España de la distancia con una marca de 8:27.36.

A un paso del título se quedaron el atleta independiente Joaquín Flores, subcampeón de España de los 100 metros con un tiempo de 11.00 (0.0), y Álex Almerich (Algemesí),



plata en los 300 con un registro de 35.24. Daniela Tena (Valencia CA), por su parte, fue tercera en triple con un mejor salto de 11,96 (+1.7). Los equipos de relevos del Valencia CA redondearon esta histórica actuación de la Comunitat con el triunfo en el relevo de 4x100 masculino con un nuevo récord de los campeonatos (43.77) y el de 4x100 femenino (47.84).

MEDALLERO

1. Comunitat Valenciana: 8 de oro, 7 de plata y 3 de bronce (18 medallas)
2. Madrid: 6/6/4 (16)
3. Galicia: 6/4/0 (10)
4. Cataluña: 5/7/12 (24)
5. Andalucía: 4/6/5 (15)

CLASIFICACIÓN POR PUNTOS

1. Cataluña, 235 puntos.
2. Comunitat Valenciana, 195
3. Andalucía, 192.5
4. Madrid, 157.5
5. Galicia: 138

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernanminana@gmail.com